

ARCOM REFUERZA CONTROLES EN LA ZONA DE EXCLUSIÓN MINERA DE ZARUMA



Foto: Archivo

La directora Ejecutiva de Arcom, Cristina Silva, y la coordinadora General Jurídica del Ministerio de Minería, Sayda Rosales, participaron el pasado viernes 6 de enero en el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) de la provincia de El Oro. Este comité se mantiene en sesión permanente una vez que la Secretaría de Gestión de Riesgos determinara con estudios ferométricos que los hundimientos en la zona central de Zaruma, evidencian riesgo de nuevos socavones en la urbe.

Breves MINEROS



Los ministerios de Minería, Ambiente y del Interior; la Gobernación de El Oro; Arcom; entre otros, se reunieron con la Comisión Especial para el Control de la Minería Ilegal (SECMI) para tratar el tema de zona de exclusión minera en Zaruma.



Las regalías mineras mejoraron la calidad sanitaria del camal de Zamora. Ahora tiene dos plantas, corral de porcinos, bovinos, planta de tratamiento de aguas residuales, un administrador, dos médicos y operadores sanitarios.



En la Oficina Técnica de Esmeraldas, funcionarios de la Subsecretaría Zonal de Minería Norte capacitaron el pasado viernes a funcionarios del GAD Eloy Alfaro sobre normativa legal, modelo de gestión y revisión de procedimientos.



Destacados EN @MineriaEc

Ministerio Minería

"Los shuar no somos violentos. No queremos ser una sociedad aislada, creemos que la #minería es una oportunidad para el desarrollo"

2.199 impresiones*

Ministerio Minería

Habitantes de Morona, dirigentes de @ConfenaeOF, Oshe y Fisch Pastaza reunidos con Min @JavierCordovaEC para tratar lo ocurrido en Panantza

2.205 impresiones*

Ministerio Minería

@JavierCordovaEC: Vamos a pedir a @FiscaliaEcuador que inicie una investigación en #Zaruma.

789 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics. Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet.